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Niederschrift 

 
 
der Monatsversammlung Mai, des Gevelsberger Kirmesvereins e. V. in der  
Gaststätte „Juliushöhe“ vom 25. Mai 2018 (Beginn: 20:00 Uhr) 
 
An-/Abwesenheitsverzeichnis: 
 
Präsidium  
 Horst-Dieter E r d e l t  
 Gerd L a a k e entschuldigt 
 Herbert L a a k e fehlte 
 Hans-Heinrich L e s k e r entschuldigt 
 Stefan O e s t e r l i n g   
 Dr. Klaus S o l m e c k e entschuldigt 
 
Ehrenmitglieder 
 Fritz S a u e r entschuldigt 
 
Vorstand 
 Michael S i c h e l s c h m i d t  
 Markus L o e t z  
 Carsten N e e f   
 
Beisitzer   
 Stefan B u ß m a n n  
 Sascha H i l g e r   
 Frauke K l i m a s c h e w s k i  
 Marc B a r o n entschuldigt 
 Andreas K a l i n  
   
Praktikant Christian S c h ö n e b e c k   
 
Hammerschmied Bernd M a t t h ä i  

 
Presse 
 
Westfalenpost  fehlte 
City-Anzeiger-Online  entschuldigt 
EN-Wochenkurier  fehlte 
WAP  fehlte 
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Zugleitung 
 Wolfgang K ä u f e r  
 Dirk H e n n i n g  
 Peter M e r t e n s  
 Björn S c h o n d l o f s k i  
 Dirk B l e i c h e r  
 Peter U l r i c h  
 
Kirmesgruppen 
die Vertreter der KG Aechter de Biecke  
 Berge  
 Börkey  
 Dä vam Lusebrink  
 Fidele Vogelsanger  
 Hippendorf  
 Im Dörnen  
 Mühlenhämmer  
 Pinass Brumse  
 Schnellmark  
 Vie ut Asbi´eck  
 Vie vam Kopp  
 
Mitglieder im Kirmesverein 
 Spielleutevereinigung Gevelsberg entschuldigt 
 
Bewertungsausschuss 
 Claus J a c o b i  
 Stefan B i e d e r b i c k entschuldigt 
 Thomas B i e r m a n n entschuldigt 
 Werner B l o e m e r entschuldigt 
 Jürgen D e i t e n b e c k  
 Stephan H ü c k i n g h a u s entschuldigt 
 Wolf S c h l i e per  
 Günter S c h w a r z m a n n  
 Ralf S i c h e l s c h m i d t entschuldigt 
 Werner T a s b i e r fehlte 
 Spiridon T s i o k a s fehlte 
 Peter W e b e r  
 Uwe W i e g a n d  
 
Medienbeauftragter Ralf S i c h e l s c h m i d t entschuldigt 
 
Freundeskreis Peter W e b e r  
 
Bürgermeister Claus J a c o b i  
 
ProCity Susanne S c h u m a c h e r    
 
Heimatverein Carola D r e h e r   
 
Feuerwehr Feuerwehr entschuldigt 
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Punkt 1: Eröffnung und Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende des Gevelsberger Kirmesvereins e.V. Michael Sichelschmidt  
eröffnete die Maiversammlung pünktlich um 20:00 Uhr und begrüßte die anwesenden 
Kirmesfreunde. Die Gevelsberger Kirmes ist zum Greifen nahe, das merke man deutlich 
daran, dass es sich bereits um die letzte Monatsversammlung im Kirmesjahr  
2018 handelt, so Sichelschmidt weiter. 

 

Punkt 2: Ritterschlag 2018 

Durch den Geschäftsführer Carsten Neef wurden die Listen zur Anmeldung des  
diesjährigen Ritterschlag ausgegeben und anschließend an den Sprecher der  
Ritter von Hopfen und Malz übergeben.  

 

Punkt 3: Heringsstipp-Essen 2018 

Durch den Geschäftsführer Carsten Neef wurden die Anmeldungen zum  
Heringsstipp-Essen notiert.  

 

Punkt 4: Kirmesabend 2018 

Die Eintrittskarten für den diesjährigen Kirmesabend am 09.06. wurden ausgegeben. 
Anschließend wurde der Termin für den Aufbau bekannt gegeben. Der Aufbau findet 
am Donnerstag, den 07.06. ab 16 Uhr statt. Durch den Beisitzer und Dorfschulzen  
Sascha Hilger wurden die Zeiten der einzelnen Programmpunkte notiert.  
 
Sascha Hilger erinnerte die Gruppen, die am Programm beteiligt sind daran, dass die 
Musik, welche für den Auftritt benötigt wird, in der nächsten Woche auf CD bei Radio 
Meckel vorliegen muss. 
 
Michael Sichelschmidt fragte in die Gruppen, ob noch Lose benötigt würden.  
Beim Thema Lose konnte Michael Sichelschmidt etwas Erfreuliches berichten,  
Kirmesfreund und Star-Losverkäufer Horst Bähr konnte seinen eigenen Rekord  
brechen und hat innerhalb kürzester Zeit 2.500 Lose verkaufen können. 
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Punkt 5: Kirmeszug 2018 

Michael Sichelschmidt sprach nun den Kirmeszug 2018 an und sagte, dass es eine 
Anfrage der Sportschule Gevelsberg geben würde, mit einer Fußgruppe am Kirmeszug 
teilnehmen zu dürfen. Dieses ist leider nicht mehr möglich, da auf einer vorherigen  
Versammlung bereits beschlossen wurde, dass der Gästeblock die Maximalgröße  
erreicht hat und daher keine Gäste mehr am Zug teilnehmen können. 
 
Michael Sichelschmidt erinnerte die Kirmesfreunde der Kirmesgruppe Fidele  
Vogelsanger daran, die Wagenbeschreibung abzugeben. Die Sicherheitsbesprechung 
mit den ersten Vorsitzenden der Gruppen, sowie mit den Ansprechpartnern für die  
Zugleitung findet am 05.06. um 18:30 Uhr in der Pizzeria „Da Enzo“ statt.  

Michael Sichelschmidt weiß nochmal darauf hin, dass auf jeden Fall eine Person des 
geschäftsführenden Vorstands der Gruppen an diesem Treffen teilnehmen sollte, falls 
der erste Vorsitzende verhindert sei und natürlich der Zugleiter der Gruppen. 

Carsten Neef fragte nun die Gruppen in wie weit eine Begleitung durch die Polizei bei 
der Hin- und Rückführung zum Kirmeszug gewünscht sei und notierte die  
entsprechenden Gruppen.  

 

Punkt 6: Ausgabe der Plakate und Flyer 

Es wurde das Werbematerial zur schrägsten Kirmes in Europa ausgegeben. Einen  
ersten Dank konnte Michael Sichelschmidt an Harald Kornowski aussprechen, der 
sich dazu bereit erklärt hatte, die ersten Plakate in der Stadt zu verteilen.  

 

Punkt 7: Rückgabe der Wanderpreise / Startnummern 

Carsten Neef sagte, dass die Wanderpreise bereits alle wieder zurück im Kirmesbüro 
seien, lediglich die Startnummern 56-58 (Fidele Vogelsanger) und 91 (Im Dörnen)  
seien noch nicht zurück.  

 

Punkt 8: Verschiedenes 

Michael Sichelschmidt sagte, dass ab dem heutigen Tag die neue Datenschutzgrund-
verordnung (DSGVO) greifen würde. Da dieses Thema sehr komplex sei, wird es von 
der SPD Gevelsberg einen Termin geben, auf dem der bekannte Gevelsberger  
Rechtsanwalt Christian Solmecke einen Vortrag zu diesem Thema hält.  
Michael Sichelschmidt konnte die Flyer zu dieser Veranstaltung mit allen relevanten 
Informationen an die Gruppen übergeben und sagte, dass es nicht grundsätzlich falsch 
sei, sich diesen Vortrag einmal anzuhören. 
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Michael Sichelschmidt sagte, dass die Aktion „Glas Leer? Dann her!“ auch in diesem 
Jahr wieder wie gewohnt an den Start geht. Bürgermeister Claus Jacobi erinnerte 
nochmal daran, dass die Rückführung des leeren Glases aus den  
Sammelstellen funktionieren muss, damit dieses Konzept auch weiterhin aufgeht.  
Auch sagte er weiter, dass der 1. Vorsitzende der Gruppen, für seine „Glassammler“ 
verantwortlich sei und jeder Betreiber für jeden Tag einen Verantwortlichen benennen 
muss. 

Horst-Dieter Erdelt fragte ob es Änderungen beim „Anblasen“ geben würde.  
Michael Sichelschmidt sagte, dass noch nicht das gesamte Programm beim Anblasen 
in trockenen Tüchern sei, es aber in diesem Jahr Getränke zum Anblasen geben wird. 
Kirmesfreund Thomas Krughöfer spendiert den Besuchern ein Fass Bier.  
Michael Sichelschmidt sagte, dass er sich Aufgrund der Tatsache, dass es sein letz-
tes Jahr im Vorstand sei, drangehängt habe und auch ein Fass spendieren würde. 

Bevor Michael Sichelschmidt zum Ende der Versammlung nochmal das Wort ergriff, 
fragte er zunächst, ob es noch Wortmeldungen aus den Gruppen geben würde. Dieses 
war nicht der Fall und so nutze Michael Sichelschmidt nun die Möglichkeit um  
nochmal einen Appell an die Gruppen zu richten. 

Michael Sichelschmidt sagte, dass dieses nun seine letzte Versammlung als  
Vorsitzender des Gevelsberger Kirmesvereins e.V. gewesen sei, die er komplett leiten 
durfte. 30 Jahre aktive Vorstandsarbeit gehen nun zu Ende. Er betonte, dass er als  
Vorsitzender nicht alles alleine an den Start gebracht habe, sondern er stets ein gutes 
Team hinter sich hatte.  

Aktuell sei es aber so, dass auch der Kirmesverein vor einem kleineren  
Nachwuchsproblem stehen würde. Neben ihm wird auch Stefan Bußmann den  
Vorstand im nächsten Jahr verlassen. Wie auf einer der letzten Versammlungen schon 
angesprochen, werden daher dringend zwei Leute gesucht, die ab 2019 den Vorstand 
unterstützen. Es werden aber nicht zwei Beisitzer gesucht, sondern ein Beisitzer und 
eine Person, die ggf. direkt mit in den geschäftsführenden Vorstand einsteigen kann. 

Er bat die anwesenden Gruppenvertreter darum, dieses auch so in die Gruppen  
weiterzutragen. Es sei auch nicht unbedingt so, dass die eigentliche Arbeit in den  
Gruppen geschwächt würde, sobald man im Vorstand des Kirmesvereins aktiv sei, 
dieses würde man aber dann nochmal mit den möglichen Bewerbern in einem  
Gespräch im Detail durchgehen. 

Michael Sichelschmidt sagte weiter, dass es für ihn definitiv kein Zurück geben werde. 
Er sei jetzt nach dieser langen Zeit ausgebrannt und platt und werde sich auch, im 
nächsten Jahr eine komplette Auszeit gönnen. Michael Sichelschmidt sagte zum  
Abschluss seiner kurzen Rede, dass er sich jetzt auf einen grandiosen Kirmeszug  
freuen würde.  
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Carsten Neef hatte sich die Mühe gemacht, die spektakulärsten Daten einmal zu  
notieren. Diese wurden jetzt zum Ende der Versammlung von Michael Sichelschmidt 
bekannt gegeben, die Zuschauer dürfen sich freuen über:  

- 925 m Aufstelllänge 
- ca. 950 Teilnehmern 
- 12 Musikkapellen 
- 5 Kindergruppen 
- 8 Fußgruppen 
- 5 Frauengruppen 
- 7 Einzelgängern 
- 29 Wagen 
  

Weitere Punkte ergaben sich nicht und so endete mit einem lauten dreimaligen  
Rupp-Ti-Tupp die Maiversammlung um 21:28 Uhr. 
 
 
 
 
 
   
       Michael Sichelschmidt                Carsten Neef 
 


